

Comunicado de prensa - 17 de abril de 2015

Constructores de fraternidad

Los Jóvenes por un Mundo Unido y los Chicos por la Unidad. En contemporánea dos eventos mundiales

En el actual contexto internacional de "tercera guerra mundial por partes", el ideal de un mundo unido parece lejano. Junto con muchos otros, también los jóvenes de los Focolares se han comprometido a dar su aportación para detener la actual ola de violencia, convencidos de que, para ir a la raíz del problema, hay que *crear espacios* de fraternidad, poner en práctica la solidaridad y compartir.

Dos iniciativas unirán a los jóvenes y a los chicos en los cinco continentes: **Semana Mundo Unido** y **Run4Unity**, 10 días de reuniones y relaciones entre personas de diferentes etnias, religiones y culturas.

Semana Mundo Unido 2015 "Fabric, Flavour, Festival. Discovering fraternity".

Jóvenes por un Mundo Unido, como desde hace 20 años, pondrá en red las diferentes acciones que realizan en sus respectivos países, involucrando instituciones civiles y religiosas. Se hace hincapié en el **diálogo a 360°**, con cristianos, con fieles de otras religiones y personas con convicciones no religiosas. El evento central se realizará en Mumbai, India, centrado en el **diálogo interreligioso** y la galaxia de civilización y culturas de Asia, como regalo para un mundo unido. Participarán delegaciones de jóvenes de muchos países del continente y de otras naciones, y todos traerán el compromiso que viven en las respectivas regiones del mundo. www.uww2015.com

En contemporánea con Mumbai se celebrará el tradicional Meeting del 1° de mayo en Loppiano (Florencia, Italia). Tema: *"Outside"*: un llamamiento a la juventud de Italia a salir de su "zona de confort", a mirar y hacerse cargo de los muchos rostros y lugares del sufrimiento y malestar de sus ciudades. www.primomaggioloppiano.it

Run4Unity 2015 "We link. Discovering fraternity". #Run4Unity #4peace

Domingo 3 de mayo de 2015, en cada huso horario - de 11:00 a 12:00, por 24 horas consecutivas - será el turno de los chicos de distintas religiones para la 4ª edición de los relevos mundial, con el cual expresar el compromiso personal y colectivo en la construcción de la paz y la unidad. 100.000 chicos involucrados en las ediciones anteriores. El relevo atravesará por ciudades y lugares símbolo del mundo.

Iniciarán el relevo los chicos de las islas del Pacífico, a las 11:00 hora local. Cuando suenen las 12:00 horas, el turno tocará a los países que tienen el siguiente huso horario. En las diferentes latitudes iniciarán eventos deportivos, acciones de solidaridad y experiencias de ciudadanía activa, donde prevalecen la soledad, la pobreza, la exclusión. El desarrollo del Run4unity se documentará con una conexión en directo internet, las actualizaciones cubrirán las 24 horas con conexiones con ciudades de los 5 continentes. Los chicos, en primera persona, son los ideadores y actores.

La consigna es WeLink: mirar al otro como hermano o hermana, construir o reforzar los 'lazos de unidad', multiplicar signos de paz. Cada 'WeLink' puede ser documentado con fotos (signo hecho con los dedos) y hashtag **#run4unity** en el sitio www.run4unity.net/2015/. Un balance total dirá cuántos "Links" se lograron crear y cual la ciudad que ha realizado más hashtag por la paz.

El relevo terminará en el Cairo (Egipto) con el evento **Living Peace**, en el "Students' World Peace Forum", el 4-5-6 de mayo de 2015. El proyecto *"Living Peace"*, nacido hace tres años para vivir y difundir la educación y la cultura de paz, involucra hoy a 150.000 niños, adolescentes de 16 a 22 años, de más de 200 escuelas, Universidades nacionales e internacionales y adultos de 103 países. El objetivo: compartir y dar testimonio del compromiso común por vivir y construir la paz en primera persona. <http://living-peace.blogspot.it/p/italiano.html>

Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063